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Alcaldesa toca puertas en Procolombia para 
llevar tecnología a los campesinos de Ibagué 

 
La organización, encargada de promover la inversión extranjera en 
Colombia, mostró interés en fortalecer la agroindustria de la capital 
tolimense. 
 
Durante su visita a los Estados Unidos, la alcaldesa de Ibagué, Johana 
Aranda, adelantó gestiones ante Procolombia para buscar oportunidades 
que fortalezcan al sector agroindustrial de la región y mejoren las 
condiciones para los campesinos de la ciudad. 
 
"Seguimos en Washington tocando puertas para abrir nuevas 
oportunidades que beneficien a la población campesina. Con el apoyo de 
Procolombia y el trabajo conjunto con diversos sectores, buscamos 
reactivar y fortalecer nuestra agroindustria. Este gobierno cree en el 
campo, porque sin campo no hay ciudad, no hay alimento y tampoco hay 
vida”, dijo la mandataria de los ibaguereños. 
 
Entre las iniciativas discutidas se encuentra la transferencia tecnológica 
para los cultivadores de arroz y café, con el propósito de introducir métodos 
avanzados que optimicen la producción y calidad de estos cultivos. Así 
como, elevar la competitividad de los productos agrícolas de la capital 
tolimense en los mercados nacional e internacional. 
 
"Lo que hay es mucho trabajo, muchas oportunidades y mucho que hacer 
con el liderazgo de esta extraordinaria Alcaldesa que tienen, porque así 
como Ibagué para todos, este mercado es de ustedes y representa una 
oportunidad significativa para la población rural y campesina”, mencionó 
Andrés Rodríguez, director de exportaciones de Procolombia. 
 



 

 

Asimismo, se plantea promover la creación de un programa de 
microcréditos para pequeños productores que proporcione financiamiento y 
les permita adquirir insumos, maquinaria y tecnología, fortaleciendo así su 
capacidad. 
 
"De la mano de Procolombia, con el liderazgo de la Alcaldesa y con el 
trabajo sinérgico del sector productivo, gremios, asociaciones, concejales, 
JAC y productores, sé que vamos a sacar un proyecto de reactivación del 
campo, de la actividad campesina y, por supuesto, con valor agregado. 
Esperamos hacer cosas grandes para el Ibagué”, puntualizó Rodríguez. 


